



Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence W-02VBAJ

Prix 455 000 €

Paris 4Eme Appartement à vendre (75004)

MAISONS & APPARTEMENTS

Engel & Völkers vous invite à Découvrir au 3ème étage dans un immeuble du XVIIIème, un appartement de charme, rénové par un architecte. Cet appartement offre un cadre de vie unique, alliant l'histoire et le charme de l'ancien à un confort moderne. En entrant, vous serez immédiatement séduit par l'atmosphère chaleureuse et accueillante qui règne dans cet espace. La disposition intelligente de cet appartement comprend un salon lumineux, doté d'une grande fenêtre offrant une vue pittoresque sur la cour verdoyante, une belle chambre au calme prolonge ce séjour et une cuisine bien équipé et ...

Engel & Völkers invites you to discover a charming flat, renovated by an architect, on the 3rd floor of an 18th century building. This flat offers a unique living environment, combining the history and charm of the past with modern comforts. As you enter, you'll be immediately captivated by the warm, welcoming atmosphere. The clever layout of this flat includes a bright living room with a large window offering a picturesque view over the leafy courtyard, and a lovely, quiet bedroom extending from this living room and the kitchen is well-equipped and functional. This flat is ideally located, ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





